

**Protokoll:**

Rm Schumann-Dreyer bittet vor dem Hintergrund der künftigen Geschosshöhen in der Beschlussvorlage in der Begründung, Absatz 4, den Satz: „Das Maß der baulichen Nutzung im allgemeinen Wohngebiet soll sich an der Umgebungsbebauung der „Schaefferstraße“ und „In der Goldgrube“ orientieren.“, zu streichen.

Rm Schumann-Dreyer bittet außerdem, bei den Planungen für die künftige verkehrliche Erschließung des Gebietes Rücksicht auf die Belange der Anwohner zu nehmen bzw., die Auswirkungen auf die Anwohnerschaft zu minimieren.

Herr Beigeordneter Flöck sagt zu, den Satz aus der Beschlussvorlage zu streichen und die geänderte Vorlage dem Haupt- und Finanzausschuss für seine Sitzung am 04.12.2017 vorzulegen. Die Verwaltung werde sich mit dem Eigentümer in Verbindung setzen und ihn über die Ergebnisse der Beratungen in der Sitzung des Fachbereichsausschusses IV informieren.

Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu.